

## Newsletter No. 4

### Gründungsversammlung

Wir haben es geschafft! Die Bürgergenossenschaft DorfGemeinschaftEnergie ist am Mittwochabend gegründet worden. Wir sind stolz und glücklich, diesen wichtigen ersten Schritt geschafft zu haben. Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren Gründungsmitgliedern für die große Unterstützung.

Unter Leitung von Martin Flegler vom Genossenschaftsverband „Verband der Regionen e.V.“ sowie Michael Krzikalla und Henning Jensen vom Vorbereitungsteam wurden zunächst viele Fragen beantwortet und nach Diskussionen unter den künftigen Genossinnen und Genossen Details an der vorbereiteten Satzung geändert, so dass die Gründung formal erfolgen konnte. In der darauffolgenden ersten Generalversammlung wurden Michael Krzikalla, Frauke Toppe, Thorsten Roth und Tobias Seidel einstimmig in den Aufsichtsrat gewählt. Dieser Aufsichtsrat bestellte daraufhin Henning Jensen, Wolfgang Peters, Christian Voigt und Jens Kühnel zum Vorstand.

Auf unserer [Internetseite](#) findet Ihr ein Foto vom Aufsichtsrat und Vorstand sowie den ausführlichen [Zeitungsartikel](#) des Syker Kuriers.

Nach dem Eintrag in das Genossenschaftsregister wird die Genossenschaft ihre Tätigkeit aufnehmen.

Realisiert werden in Abstimmung mit der Verwaltung zunächst Photovoltaikanlagen auf Dächern öffentlicher Gebäude in der Samtgemeinde Bruchhausen-Vilsen. Innerhalb der nächsten fünf Jahre ist die Beteiligung an Großprojekten wie Freiflächen-Photovoltaikanlagen geplant.

Ein Beitritt zur Genossenschaft ist wieder möglich, sobald der Eintrag in das Genossenschaftsregister erfolgt ist. Interessierte können sich schon jetzt anmelden über das Kontaktformular der [Webseite](#) der DorfGemeinschaftEnergie oder per Email an [info@dorfgemeinschaftenergie.de](mailto:info@dorfgemeinschaftenergie.de).

Das Team der Arbeitsgruppe Bürgerenergiegenossenschaft gönnt sich nun eine kurze Weihnachtspause und wir wünschen Euch ebenfalls entspannte und fröhliche Feiertage. Wir melden uns wieder im neuen Jahr.

Sabine Krzikalla und  
Das Team der Arbeitsgruppe Bürgerenergiegenossenschaft